

Aguas del Cesar mostró su experiencia con clubes defensores del agua en Expoclubes 2024

Las experiencias vividas desde el plan departamental de agua del Cesar en cuanto a la conformación de los clubes defensores del agua, hicieron parte de la séptima edición de Expoclubes 2024, evento convocado por la Gobernación de Caldas y respaldado por el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio para resaltar el trabajo que se viene realizando en todas las regiones de Colombia a favor de la promoción del cuidado del líquido vital y demás recursos naturales desde la infancia.

María Paz Solano Rincón, profesional social de Aguas del Cesar, explicó ante representantes de los planes departamentales de agua de todo el país, que en nuestro departamento a la fecha se ha logrado conformar 12 clubes defensores del agua en los municipios de Curumaní, Bosconia, Astrea, Pelaya, Gamarra, Pailitas, Agustín Codazzi, San Diego, El Copey, Valledupar y los corregimientos Saloa, en Chimichagua, y Valencia de Jesús, en Valledupar.

A esta estrategia, ejecutada en alianza con instituciones educativas públicas de los municipios mencionados, se han vinculado 128 niños y niñas cesarenses en los que se ha impactado positivamente mediante los clubes defensores del agua, pensados como instrumentos educativos en torno al agua.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233